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A Prefeitura de Goiânia publicou no Diário Oficial do Município da última terça-feira, 19, a assinatura do contrato de concessão 
dos serviços de limpeza urbana para o Consórcio QC Ambiental. O aglomerado ficará responsável pela coleta de resíduos sólidos, coleta seletiva, 

remoção de entulhos e varrição vecanizada, para atender a Secretaria Municipal de Infraestrutura Urbana (Seinfra).  p2

Brasil, Terça-feira, 26 de Março de 2024 • Ano 18 • n° 3444 • Fundado em 11 de Março de 2005 • diariodoestadogo.com.br • R$1,50



A Prefeitura de Goiânia 
publicou no Diário 
Oficial do Município 

da última terça-feira, 19, a 
assinatura do contrato de 
concessão dos serviços de 
limpeza urbana para o Con-
sórcio QC Ambiental. O aglo-
merado ficará responsável 
pela coleta de resíduos sóli-
dos, coleta seletiva, remoção 
de entulhos e varrição veca-
nizada, para atender a Secre-
taria Municipal de Infraes-
trutura Urbana (Seinfra).

O contrato, no valor de 
R$ 470,3 milhões , pagos de 
acordo com o cronograma 
físico-financeiro a partir 
da prestação dos serviços, 
terá validade de dois anos. 
Isso quer dizer que a asso-
ciação de empresas ficará 
responsável pelo serviço 
até março de 2026, sem pre-
visão de prorrogação.

Com a transição, a Com-
panhia de Urbanização de 
Goiânia (Comurg) deixará 
de receber da prefeitura 

cerca de R$ 160 milhões 
por ano. Vale destacar que 
cerca de 1,1 mil funcioná-
rios da Comurg, que hoje 
trabalham na coleta de lixo 
e limpeza urbana, devem 
ser realocados e ficarão por 
conta de serviços de manu-
tenção e urbanização.

QUANDO ASSUME?
Apesar da assinatura do 

contrato, o início da presta-
ção dos serviços depende da 
assinatura da ordem de ser-
viço por parte do Consórcio 
e a comunicação da substi-
tuição à Comurg. Segundo a 
Seinfra, o documento ainda 

não foi emitido. A partir da as-
sinatura da ordem de serviço, 
a companhia terá o prazo de 
30 dias para iniciar o proces-
so de transição dos serviços 
para a nova responsável.

Em entrevista na semana 
passada o ex-presidente da 
Comurg, Alisson Borges, que 

pediu exoneração após ope-
ração da Polícia Civil que in-
vestiga casos de corrupção na 
empresa, disse que o proces-
so todo deve levar cerca de 
dois meses para ser concluído 
e a Comurg deve ficar respon-
sável pela coleta do lixo em 
Goiânia até meados de maio.

Goiânia alcançou o se-
gundo lugar no Ranking 
Cidades Sustentáveis entre 
os municípios do Centro-
-Oeste, de acordo com um 
levantamento realizado 
pela Bright Cities. O ranking, 
baseado em 40 indicadores 
oficiais do International Or-
ganizations for Standardiza-
tion (ISO) 37120, reconhece 
os esforços das cidades em 
direção à sustentabilidade. 

A premiação foi anun-
ciada pelo prefeito de Goi-
ânia, Rogério Cruz, durante 
o lançamento da campanha 
ambiental e artística ‘O mar 
começa aqui’, em comemo-
ração ao Dia Mundial da 
Água, ocorrida no Campo do 
Muranga, na Vila Redenção, 
onde a Prefeitura realiza a 

segunda edição do Mutirão 
de Goiânia neste fim de se-
mana, dias 23 e 24 de março.

Ao enfatizar essa con-
quista, o prefeito Rogério 
destacou o trabalho incan-
sável realizado em diversas 
áreas que contribuíram para 
colocar Goiânia na rota da 
sustentabilidade. “Goiânia 

é uma cidade rica em água, 
com seus vários mananciais 
que a cortam. Somos a Ca-
pital mais verde do Brasil e 
fomos reconhecidos, recen-
temente, pela Organização 
das Nações Unidas (ONU) 
como Cidade Árvore do 
Mundo”, afirmou o prefeito.

“Ficamos em segundo lu-

gar entre municípios da Região 
Centro-Oeste, mas estamos 
trabalhando para se tornar 
mais sustentável, com milhões 
de árvores plantadas. Para isso, 
a Prefeitura está aberta a proje-
tos de sustentabilidade e está 
empenhada em melhorar cada 
vez mais”, concluiu Rogério.

RANKING
Segundo o levantamen-

to, a primeira posição no 
ranking foi ocupada por 
Brasília (DF), seguida por 
Goiânia (GO), Cuiabá (MT), 
Itumbiara (GO) e Rio Verde 
(GO). Foram avaliados 319 
municípios com mais de 100 
mil habitantes, com base 
em 40 indicadores divididos 
em cinco pilares temáticos: 
Prosperidade, Gestão, Bem-
-estar, Segurança e Infraes-
trutura e Serviços Básicos, 

que compõem o ISO 37120.
Diversos projetos contri-

buíram para a posição de des-
taque de Goiânia no ranking, 
incluindo avanços na área de 
transporte público, com a in-
trodução de tecnologia para 
implantação de uma série de 
cartões diferenciados no sis-
tema de transporte coletivo, 
como Cartão Família, Bilhete 
Único, Passe Livre do Traba-
lhador e Meia-Tarifa.

Além disso, a cidade tam-
bém se destaca pelo plantio 
de mais de 380 mil mudas 
de árvores desde 2021, por 
meio de programas como 
ArborizaGyn e Rearboriza 
Goiânia, e o Programa Dis-
que-Árvore, que já plantou 
mais de 9 mil mudas na porta 
das casas dos moradores da 
Capital, após solicitação pelo 
WhatsApp (62) 9 9639-7495.

Reprodução

Vila Nova, Sesc, Prefeitu-
ra de Goiânia e Governo do 
Estado seguem, em 2024, 
com parceria pelo 3º ano 
seguido para aulas gratui-
tas de iniciação esportiva 
para crianças de baixa ren-
da da capital. O Esporte 
Sesc em Ação teve início 
em 2021, numa iniciativa 
da Diretoria Social do Vila 
Nova, executada com o 
Serviço Social do Comércio 
(Sesc) e viabilizada junto 
ao governo municipal por 
meio do vereador e presi-
dente da Câmara de Goiâ-
nia, Romário Policarpo. 

“É um projeto que é a 
cara do Vila Nova, o time 
do povo. Pelo 3º ano segui-
do, o clube devolve para a 
sociedade goianiense, es-
pecialmente para os vilano-
venses, tudo o que o povo 
fez e faz pelo clube. É uma 
ação por toda Goiânia. Nos 
engrandece, enquanto ins-
tituição e poder público, já 
que os vereadores e a Câma-
ra  são a voz e a casa do povo. 
Ajuda a formar pessoas e seu 
caráter, trazer dignidade às 
famílias e a esperança de um 
futuro melhor”, pontuou Po-
licarpo, que atua, também, 
como diretor de comunica-
ção do Vila Nova. 

O projeto oferece aulas 
de esporte gratuitas para 
cerca de mil crianças da 
rede pública de Educação 
de Goiânia, com as aulas 
de iniciação esportiva e fu-
tebol realizadas no Estádio 
Onésio Brasileiro Alvarenga 
(OBA) e no CT do Tigrão. 
Podem participar crianças 
e adolescentes de 4 a 16 
anos que estejam com ma-
trícula e frequência regular 
na rede pública de ensino 
(municipal ou estadual). Os 
estudantes podem escolher 
entre aulas de iniciação 
esportiva, futebol e artes 
marciais, especificamente 
karatê, taekwondo e judô.

Goiânia fica em 2º lugar em Ranking Cidades SustentáveisGoiânia fica em 2º lugar em Ranking Cidades Sustentáveis

Parceria ga-Parceria ga-
rante con-rante con-
tinuidade a tinuidade a 
projeto de projeto de 
iniciação es-iniciação es-
portiva em portiva em 
GoiâniaGoiânia
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O Governo de Goiás vai 
modernizar as Centrais 
de Abastecimento (Ce-

asa), em Goiânia, com vistas ao 
fortalecimento do comércio de 
hortaliças e frutas no estado. As 
ações serão norteadas por um 
estudo conduzido pelo Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas (Sebrae), 
lançado nesta segunda-feira, 
25, em evento com a presença 
do governador Ronaldo Caiado 
e da coordenadora do Goiás 
Social e primeira-dama do es-
tado, Gracinha Caiado.

“O Estado tem que se 
preocupar cada vez mais em 
oferecer estrutura e serviços 
de qualidade aos produtores 
que chegam ali para poder co-
mercializar os seus produtos, 
como também para as pesso-
as que compram. Isso é funda-
mental”, disse Caiado. “A Ceasa 
é a quinta maior do país e ago-
ra, com essas novas propostas, 
pode se tornar um modelo 

para o Brasil”, acrescentou.
A divulgação do estudo 

ocorre no mesmo mês em 
que o governo anunciou a 
criação de um Grupo de Tra-
balho para elaborar um plano 
de reforma e modernização 
da Ceasa. A equipe é liderada 
pelo vice-governador Daniel 
Vilela e terá como prioridade 
o atendimento de demandas 

emergenciais, como a cons-
trução de um novo estaciona-
mento e a reestruturação da 
rede de energia elétrica.

A pesquisa “Caminhos para 
o Fortalecimento da Ceasa 
Goiás” mapeou, ao longo de 
2023, os fluxos comerciais dos 
principais produtos de horti-
fruti em território goiano, além 
de colher percepções das em-

presas que interagem com a 
Ceasa, seja como comprado-
ras ou vendedoras. Foram res-
pondidas questões como “Por 
que eu compro na Ceasa?” e 
“Quais as dificuldades em se 
comprar na Ceasa?”, registra-
das críticas e sugestões.

“A Ceasa não é só um patri-
mônio goiano, mas do Brasil. 
Tem a missão de levar o ali-

mento à mesa do cidadão. Co-
mercializamos praticamente 
todos os estados da federa-
ção”, pontuou o presidente da 
Ceasa, Manoel Castro, o Fião, 
que se comprometeu a ana-
lisar as mudanças sugeridas. 
“Vamos superar gargalos no 
processo de comercialização, 
que pode ser melhorado”.

A primeira-dama Gracinha 
Caiado ressaltou a importância 
da iniciativa. “Além de ouvir os 
concessionários e comprado-
res, o presidente e o governa-
dor terão um diagnóstico sobre 
oportunidades de melhoria. Em 
todos os programas do Agro é 
Social, frente do Goiás Social 
voltada para o setor, nós fala-
mos em dar condições para que 
os agricultores familiares pos-
sam produzir mais, melhor, e 
vender seus produtos”, afirmou.

ESTUDO
Para realizar o trabalho, o 

Sebrae contou com a parceria 
do Instituto para o Fortaleci-

mento da Agropecuária em 
Goiás (Ifag). Juntos, fizeram o 
maior levantamento já realiza-
do sobre as centrais desde sua 
criação, em 1975. “O Sebrae tem 
o seu papel determinante no 
apoio às micro e pequenas em-
presas. E nós enxergamos que 
apoiar a Ceasa vai proporcionar, 
diretamente, o desenvolvimen-
to regional e prover, acima de 
tudo, a nossa inclusão social”, 
afirmou o diretor superinten-
dente do Sebrae Goiás, Antônio 
Carlos de Souza Lima Neto.

Os especialistas sugerem 
à Ceasa-GO promover, inicial-
mente, uma melhor estrutu-
ração, com organização dos 
fluxos dos agentes econômi-
cos e de pessoas. A ampliação 
do estacionamento e o melhor 
acesso aos locais de compra 
são pontos de melhoria a se-
rem observados; assim como 
incremento na segurança e re-
pressão ao consumo de drogas 
ilícitas, e ações para reduzir a 
presença de atravessadores.

Divulgação
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O governador Ronaldo 
Caiado anunciou o ingresso 
de 500 novos militares na 
corporação entre quarta-
-feira (27/3) e o fim desta 
semana, durante posse do 
novo comandante-geral da 
Polícia Militar do Estado de 
Goiás (PMGO), coronel Mar-
celo Granja, nesta segunda-
-feira (25/3), no Comando da 
Academia de Polícia Militar, 
em Goiânia.  “Ingressaremos 
mais 500 policiais, amplian-
do a segurança no estado 
de Goiás e dizendo em alto e 
bom som: jamais o crime ou 
o estado crime que já existiu 
aqui, ressuscitará”, garantiu.  

Homenageado no evento, 
ele passa à reserva remune-
rada da corporação após 33 
anos de atuação. “Cumpri-
mento por esses cinco anos e 
três meses ao meu lado. Tem 
meu respeito pela sua capa-
cidade, inteligência e altivez 
ao comandar nossa Polícia 
Militar”, elogiou o governador, 
que estava acompanhado do 
vice-governador Daniel Vilela. 

O coronel Marcelo Granja 
é considerado um policial ex-

periente e qualificado. Antes 
de chegar ao comando da 
PMGO, chefiou o Batalhão de 
Choque e os comandos de 
Missões Especiais, Operações 
do Cerrado e Policiamento da 
Capital, entre outros cargos. 
“Vamos ter uma atuação for-
te, mantendo e até diminuin-
do ainda mais os índices cri-
minais. Vamos trabalhar com 
inteligência e ações estraté-
gicas, com deslocamento das 
tropas para zonas quentes 
de criminalidade”, explicou.  

Ao passar o cargo, coro-
nel André Henrique Avelar 

destacou a ação efetiva da 
corporação com a redução 
significativa de todos os ín-
dices criminais. “Temos uma 
tropa que atende todo esta-
do de Goiás, com aparato e 
armamento de excelência. 
São homens e mulheres 
aguerridos, combativos, co-
rajosos, audazes no comba-
te à criminalidade. E que vão 
continuar firmes junto ao 
coronel Granja, que passou 
por vários comandos ope-
racionais e, portanto, reúne 
condições de exercer a nova 
missão”, concluiu.

Elaborado pelo Centro de 
Liderança Pública, o Ranking 
de Competitividade dos Esta-
dos aponta que Goiás possui 
a menor taxa de desocupação 
profissional de longo prazo 
do Brasil, com apenas 5,6%. 
O dado foi antecipado pelo 
Instituo Mauro Borges. O se-
gundo e o terceiro colocados 
são Piauí e Pará, com quase o 
dobro do índice goiano: 10% 
e 10,5%, respectivamente. 

A taxa de desocupação 
de longo prazo é novidade 
no relatório e traz números 
referentes ao ano de 2023. 
“Dado que longos períodos 
afastados do mercado de 
trabalho provocam perda 
de capital humano, o indica-
dor permite a compreensão 
da dinâmica do potencial de 
crescimento da economia 
no médio e longo prazo”, 
explica o documento, que 
destaca Goiás na liderança.  

De acordo com o levanta-
mento, quando uma pessoa 
fica muito tempo fora do mer-
cado de trabalho, é possível 
que desaprenda as tarefas, 
se desatualize em relação a 

novas práticas e tenha difi-
culdade de ser tão produtivo 
quanto antes. Por isso, quanto 
menor o índice de desocupa-
ção de longo prazo, mais pro-
missor o estado se torna em 
relação ao capital humano. 

 
CRIAÇÃO
No quarto trimestre de 

2023, Goiás registrou recor-
de de pessoas ocupadas, 
com 3,8 milhões de traba-
lhadores. Foi o melhor resul-
tado desde 2012, conforme 
apontam os dados da Pes-
quisa Nacional por Amostra 
de Domicílios (PNAD) Con-
tínua, divulgada pelo Insti-

tuto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). Além 
disso, o ano terminou com 
menos 33 mil pessoas deso-
cupadas se comparado com 
o mesmo período de 2022. 

Em janeiro de 2024, 
Goiás gerou 14.926 novos 
postos de empregos formais, 
atingindo a marca de 1,533 
milhões de pessoas inseridas 
no mercado de trabalho. Os 
dados são referentes ao Novo 
Cadastro Geral de Emprega-
dos e Desempregados (Novo 
Caged), divulgado pelo Minis-
tério do Trabalho e Emprego 
(MTE) e validados pelo Insti-
tuto Mauro Borges (IMB).

Caiado anuncia incrementoCaiado anuncia incremento
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O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) 
afirmou nesta segun-

da-feira (25) que o Brasil tem 
uma eterna dívida com a edu-
cação e demorou a avançar 
em políticas na área para toda 
a população. Ele participou de 
evento no Palácio do Planal-
to para marcar o início dos 
pagamentos do programa 
Pé-de-Meia, do Ministério da 
Educação (MEC), uma espécie 
de poupança para alunos de 
baixa renda do ensino médio.

“Os filhos das pessoas mais 
humildes, do trabalhador, das 
pessoas que ganham menos 
neste país têm que ter o di-
reito de ser doutor, de se for-
mar naquilo que ele quiser”, 
disse o presidente.

O objetivo principal do Pé-
-de-Meia é reduzir a evasão e 
promover a permanência e a 
conclusão escolar de pessoas 
matriculadas no ensino mé-
dio de escolas públicas. O 

evento contou com a partici-
pação de alunos de todas as 
regiões do País. “Nunca de-
sistam, porque a desistência 
pode ser um caminho sem 
volta”, destacou Lula.

“Um jovem que desiste 
de ir à escola porque tem de 
ajudar o pai, tem de ajudar 
no orçamento da família, 

tem de ajudar a mãe, ou seja, 
esse jovem está jogando fora 
a perspectiva de um futuro 
brilhante, de um futuro pro-
missor, de fazer uma carreira 
numa universidade, virar uma 
figura intelectualmente im-
portante, profissionalmente 
importante”, disse Lula.

Por meio do incentivo à 

permanência escolar, o Go-
verno Federal quer reduzir a 
desigualdade social entre os 
jovens do ensino médio, além 
de promover mais inclusão 
social pela educação, estimu-
lando a mobilidade social.

“Eu digo sempre, as pessoas 
muitas vezes não gostam de 
ouvir, de que a elite econômi-

ca e política que dirigiu esse 
país durante 500 anos nunca 
gostou que o povo brasileiro 
estudasse. Porque o filho de 
rico ia estudar lá fora, na França, 
na Inglaterra, nos Estados Uni-
dos, na Espanha, na Alemanha, 
e o filho do pobre ficava aqui, 
porque o lema era que filho 
do pobre tinha que trabalhar, 
trabalhar e trabalhar”, acres-
centou Lula, lembrando-se de 
educadores que lutaram pela 
democratização do ensino 
público no País e de políticas 
educacionais que implemen-
tou nos mandatos anteriores.

O depósito da parcela de 
200 reais do Pé-de-Meia, re-
lativo ao Incentivo-Matrícula, 
começa nesta terça-feira (26) e 
ocorrerá de forma escalonada 
até 3 de abril, de acordo com o 
mês de nascimento dos alunos.

O investimento anual é de 
R$ 7,1 bilhões e a estimativa é 
que o programa atenda cerca 
de 2,4 milhões de estudantes. 
A política prevê o pagamento 

de incentivos anuais de R$ 
3 mil por beneficiário, che-
gando a até R$ 9,2 mil nos 
três anos do ensino médio, 
com o adicional de 200 reais 
pela participação no Exame 
Nacional do Ensino Médio 
(Enem) na última série.

A lei que criou o Pé-de-Meia 
foi sancionada ppelo presiden-
te Lula em janeiro deste ano. 
O programa foi bem recebido 
por estudantes e sociedade 
civil como ação para combater 
a alta evasão escolar no ensi-
no médio, por estudantes que 
abandonam os estudos sobre-
tudo para trabalhar.

Para o ministro da Edu-
cação, Camilo Santana, o 
Pé-de Meia poderá ter um 
grande impacto na vida de 
milhões de jovens brasileiros. 
Citando dados do Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE), ele destacou que 
41,5% da população brasileira 
de 25 a 64 anos não concluí-
ram o ensino médio no Brasil.

Divulgação
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A Polícia Federal (PF) vai 
investigar se o ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) tentou 
articular alguma manobra 
diplomática para evitar ser 
preso no inquérito que apu-
ra uma tentativa de golpe. 
As suspeitas surgiram de-
pois que Bolsonaro admitiu 
ter passado dois dias na Em-
baixada da Hungria em Bra-
sília, entre 12 e 14 de feverei-
ro, após ter sido obrigado a 
entregar os passaportes na 
investigação. A revelação foi 
feita pelo jornal americano 
The New York Times.

Os policiais federais que-
rem saber se Bolsonaro pediu 
asilo político, o que a defesa 
do ex-presidente nega. Os 
advogados alegam que ele 
esteve no prédio para “manter 
contatos com autoridades do 
país” e atualizar os represen-
tantes húngaros sobre o “cená-
rio político das duas nações”.

A casa de Bolsonaro no 
bairro Jardim Botânico, em 
Brasília, fica a 12 quilôme-
tros da embaixada húngara. 
A distância pode ser percor-
rida de carro em 16 minu-

tos, segundo estimativa do 
Google. “Quaisquer outras 
interpretações que extrapo-
lem as informações aqui re-
passadas se constituem em 
evidente obra ficcional, sem 
relação com a realidade dos 
fatos e são, na prática, mais 
um rol de fake news”, susten-
ta a defesa do ex-presidente.

O embaixador da Hungria e 
o próprio Bolsonaro devem ser 
intimados a prestar depoimen-
to. O diplomata deve ser ouvido 
na qualidade de testemunha. 
Nesse caso, por ter imunidade 
diplomática, não é obrigado a 
comparecer. Especialistas ouvi-
dos pelo Estadão avaliam que 

o ex-presidente pode ser preso 
preventivamente na investiga-
ção se ficar comprovado que 
ele tentou se antecipar a um 
eventual mandado de prisão, 
o que poderia configurar uma 
tentativa de impedir a aplica-
ção da lei penal.

O general Marco Antônio 
Freire Gomes, ex-comandante 
do Exército, atribuiu ao ex-pre-
sidente a articulação de reu-
niões com comandantes das 
Forças Armadas para discutir 
“hipóteses de utilização de 
institutos jurídicos como GLO 
(Garantia da Lei e da Ordem), 
estado de defesa e sítio em 
relação ao processo eleitoral”.

A Primeira Turma do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) tem maioria de quatro 
votos para manter a prisão 
dos três suspeitos de plane-
jarem o crime e mandarem 
matar a vereadora Marielle 
Franco e o motorista Ander-
son Gomes. Os assassinatos 
ocorreram em 2018.

Os ministros Cármen Lúcia, 
Cristiano Zanin e Flávio Dino 
seguiram o voto do ministro 
Alexandre de Moraes, relator 
do caso no Supremo, que de-
terminou a prisão preventiva 
dos três no domingo (24). Fal-
ta apenas o voto de Luiz Fux.

A ordem de prisão é ana-
lisada de modo virtual, os 
votos são depositados sem 
deliberação presencial. A 
sessão de julgamentos tem 
24h e começou nos primei-
ros momentos desta segun-
da-feira (25), com previsão 
de encerramento às 23h59.

Além do relator, o único 
a ter apresentado um voto 
por escrito até o momen-
to foi Dino. Ele escreveu 
que as prisões preventivas 
se justificam diante de um 

“ecossistema criminoso” que 
teria sido montado dentro 
do Poder Público para enco-
brir a autoria do crime.

Os irmãos Domingos e 
Chiquinho Brazão, e o dele-
gado da Polícia Civil Rivaldo 
Barbosa, foram detidos na 
manhã de domingo (24) du-
rante a Operação Murder Inc 
e foram levados pela Polícia 
Federal para Brasília, onde 
chegaram por volta das 16h.

A principal motivação 
do assassinato de Marielle e 
Anderson, revelada no rela-
tório de investigação da PF, 
envolve a disputa em torno 

da regularização de terri-
tórios no Rio de Janeiro. Em 
coletiva de imprensa, o mi-
nistro da Justiça e Segurança 
Pública, Ricardo Lewando-
wski, afirmou que as investi-
gações policiais levaram ao 
esclarecimento completo so-
bre quem são os mandantes 
dos crimes, além dos os exe-
cutores e os intermediários.

Marielle e Anderson fo-
ram assassinados a tiros, em 
um cruzamento na região 
central do Rio de Janeiro, em 
março de 2018, enquanto se 
deslocavam de carro após 
uma agenda de trabalho.

PF investigará se Bolsonaro PF investigará se Bolsonaro 
tentou manobra para evitar prisãotentou manobra para evitar prisão

STF tem maioria para manter prisão STF tem maioria para manter prisão 
de suspeitos da morte de Mariellede suspeitos da morte de Marielle
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Cientistas brasileiros de-
senvolveram uma ferramenta 
simples e de baixo custo que 
pode fazer toda a diferença no 
controle de pernilongos e do 
Aedes aegypti, o mosquito que 
transmite dengue, zika, chikun-
gunya e febre amarela urbana.

Batizado de MataAedes, 
o produto desenvolvido por 
pesquisadores da Universi-
dade Estadual do Norte Flu-

minense não é prejudicial ao 
meio ambiente, como explica 
Adriano Rodrigues de Paula, 
um dos autores da pesquisa. 
“Não é tóxico para o meio 
ambiente e para os animais. A 
armadilha é fácil de usar. De-
pois aberta, pode ser coloca-
da em cima de um móvel e já 
estará matando os mosquitos 
adultos. A armadilha funcio-
na por 30 dias, durante dia e 
noite, matando os mosquitos. 
E depois precisa ser trocada, 

mas é descartável e 100% 
biodegradável e, então, apre-
senta vantagens promissoras 
em relação aos produtos no 
mercado atualmente.

Desenvolvido à base de 
um fungo, o mecanismo atrai 
e mata mosquitos em até 48 
horas, de acordo com o pesqui-
sador. “O fungo é um inimigo 
natural de insetos, encontrado 
comumente nas florestas. Nossa 
startup isolou esse fungo, cul-
tivou no laboratório, e fez uma 

formulação para ser utilizada 
nas nossas armadilhas, para 
controlar mosquitos adultos. A 
armadilha simula um ambiente 
perfeito para o mosquito se es-
conder e descansar. Mas os eles 
acabam morrendo por causa 
da contaminação do fungo que 
está dentro da armadilha.” Adria-
no explica que foram mais de 10 
anos de testes, análises, monito-
ramento e controle biológico.

“E os resultados são anima-
dores. Residências que rece-

bem armadilhas com fungo 
têm redução de mais ou menos 
80% da população de mos-
quitos, comparando com as 
residências que não recebem 
armadilhas com fungo. É mais 
uma ferramenta para o controle 
dos mosquitos Aedes aegypti e 
pernilongo, e deve ser utiliza-
da com outras estratégias para 
o controle desse vetor, como 
a eliminação de criadouros a 
colocação de telas em janelas. 
A diminuição da população de 

mosquitos, consequentemen-
te, reduzirá os índices de den-
gue, zika e chkungunya.”

O estudo contou com 
apoio financeiro da Fundação 
Carlos Chagas Filho de Am-
paro à Pesquisa do Estado do 
Rio de Janeiro ( Faperj).

A armadilha foi aplicada 
em mais de 200 residências, 
estabelecimentos comerciais e 
espaços públicos em Campos 
dos Goytacazes e Barra de São 
João, no noroeste fluminense.

As mulheres trabalhado-
ras do Brasil recebem, 
em média, salários 19,4% 

menores que os homens. Em 
posições de chefia, a diferença 
é ainda maior e chega a 25,2%.

Os dados foram divulga-
dos pelo governo de Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) com 
base no primeiro relatório 
de transparência salarial. O 
documento foi feito a partir 
de informações enviadas por 
49,5 mil empresas, todas com 
mais de cem empregados, ao 
Ministério do Trabalho e Em-
prego, o que totalizou 17,7 
milhões de pessoas.

O envio de informações é 
obrigação prevista na lei de 
igualdade salarial aprovada 
em 2023. Segundo o levanta-
mento, no recorte de raça, a 
desvantagem das mulheres é 
ainda maior. As mulheres ne-
gras correspondem a 16,9% do 
total (2,9 milhões de pessoas) e 
têm a renda mais desigual.

A remuneração média 

da mulher negra é de R$ 
3.040,89 e corresponde a 68% 
da média de homens não ne-
gros, que é de R$ 5.718,40.

O levantamento também 
afirma que apenas 32,6% das 
empresas têm uma política 
própria de incentivo à contra-
tação de mulheres, enquanto 

26,4% das companhias têm 
incentivo específico para 
mulheres negras e 5,4% para 
vítimas violência doméstica.

O Distrito Federal, Sergipe 
e Piauí são as unidades da 
federação com menores dife-
renças salariais entre homens 
e mulheres: elas recebem 8%, 

7,1% e 6,3% a menos nesses 
locais, respectivamente. Das 
49,5 mil empresas que parti-
ciparam o levantamento, 33% 
estão em São Paulo.

O presidente do TST (Tri-
bunal Superior do Trabalho), 
Lelio Bentes, também esteve 
presente e enalteceu a lei. „É 

momento de celebração. O 
Brasil dá um passo importan-
te no sentido de assegurar 
efetiva equidade“, disse.

Tebet disse que foi a „pre-
sença forte“ de Lula e o apoio 
do presidente que levou à 
aprovação da lei no Congre-
sso no ano passado. „Primeiros 
de muitos passos que temos 
à frente. A desigualdade sala-
rial entre homens e mulheres 
sempre me incomodou“, disse.

Os discursos também fo-
ram marcados por críticas à 
ação movida pela CNI (Confe-
deração Nacional da Indústria) 
e pela CNC (Confederação Na-
cional do Comércio e Serviço) 
junto ao STF (Supremo Tri-
bunal Federal) pela derrubada 
de alguns trechos da lei. „Não 
é possível que tenha alguém 
na Justiça questionando a lei“, 
afirmou Cida Gonçalves.

O Ministério do Trabalho 
e Emprego fez um relató-
rio individual para todas as 
empresas e, agora, elas têm 
obrigação de publicar o do-

cumento em suas páginas 
na internet ou redes sociais, 
„sempre em local visível“. As 
firmas que não tornarem púb-
licas as informações ficam su-
jeitas a multa de 3% do valor 
da folha de pagamento, limi-
tada a 100 salários-mínimos.

Além disso, caso o ministé-
rio constate diferença salarial 
em alguma empresa específi-
ca, ela será notificada e terá que 
elaborar, em 90 dias, um plano 
para alterar essa situação.

Não tem de nossa parte in-
tenção de punição às empre-
sas, o que queremos é respeito 
ao direito das mulheres de ter 
salário igual. O que pedimos é 
que venham dialogar conosco 
e assumir responsabilidades no 
processo de ajuste na política 
de pessoal“, afirmou Marinho.

A ministra das Mulheres 
afirmou que a lei da igualdade 
salarial foi uma determinação 
de Lula, mas que também se 
trata de uma „exigência mun-
dial“. Ela mencionou outros 
desafios à frente da pasta.

Divulgação

Mulheres recebem salários 19,4% menores Mulheres recebem salários 19,4% menores 
que homens, diz relatório do governoque homens, diz relatório do governo
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O Atlético-GO é o pri-
meiro finalista do 
Campeonato Goiano. 

Numa noite fria e com chuva 
leve em boa parte do jogo, 
o Dragão venceu o clássico 
com o Goiânia por 3 a 1, no 
Estádio Antônio Accioly, na 
segunda partida da semi-
final, disputada no Estádio 
Antônio Accioly. Favorito, o 
Dragão confirmou a condição 
e avança à decisão, na qual 
brigará pelo inédito tricampe-
onato consecutivo do clube.

Com melhor campanha 
nas três fases do Goianão, 
espera pela definição do ad-
versário – Vila Nova e Apare-
cidense jogam nesta quarta-
-feira (27), com a vantagem 
para o time de Aparecida 
de Goiânia, que abriu a se-
mifinal vencendo por 2 a 0. 
Os atleticanos nunca dispu-
taram uma final direta nem 
com os vilanovenses nem 
com a Aparecidense.

O time atleticano será 
mandante do segundo jogo 
da final e vai voltar a sediar 
uma decisão de título (jogo 
da volta), no Accioly, depois 
de três anos. Na última final 
disputada no Bairro de Cam-
pinas, no Goianão 2020, ga-

nhou do Goianésia nos pê-
naltis (5 a 3, após empate de 
1 a 1), em fevereiro de 2023.

Na outra vez em que 
abriu os portões da casa 
rubro-negra, para um jogo 
decisivo, o Dragão perdeu 
do Crac (1 a 0, em novembro 
de 1967), pela última rodada 
daquela edição do torneio.

Nos dois últimos anos 
(2022 e 2023), o Dragão jogou 
no Accioly, mas foi no primei-
ro jogo, nas duas finais em 
que venceu o Goiás e foi bi-
campeão – fez 1 a 0 em 2022 
(gol de Marlon Freitas, de pê-
nalti) e 2 a 0 em 2023 (gols 

de Luiz Fernando e Rodrigo 
Soares), em casa. Estas duas 
vitórias deram ao clube a van-
tagem de decidir o título na 
Serrinha, onde foi bicampeão.

O JOGO
O Atlético-GO se valeu 

em casa, no primeiro tempo, 
da artilharia aérea. Nos lan-
ces ensaiados à exaustão nos 
treinos, o Dragão abriu a van-
tagem em casa na etapa ini-
cial, com dois gols em duas 
jogadas idênticas: nas co-
branças de faltas próximas à 
área com o carimbo do meia 
Shaylon, para o cabeceio do 

zagueiro Alix Vinícius.
Assim, o time atleticano 

abriu 2 a 0 no placar, des-
mantelando a estratégia pre-
parada pelo técnico Glauber 
Ramos, de avançar as linhas 
da equipe para dificultar a 
saída de bola rubro-negra.

Na primeira batida de 
Shaylon, a bola não foi inter-
ceptada pela defesa do Goiâ-
nia. Alix Vinícius, próximo à li-
nha da grande área, cabeceou 
para baixo – Atlético-GO 1 a 
0, aos 10 minutos. O zaguei-
ro grandalhão, de 1,95m, fez 
o caminho atleticano para 
conquistar a vaga menos 

complicado e mais curto.
Pelo alto, estava fácil. 

Quase como se fosse uma 
repetição, Shaylon fez outra 
batida. O goleiro Léo e a de-
fesa do Galo não consegui-
ram subir mais alto que Alix 
Vinícius, 2 a 0, aos 34 minutos. 
Fácil, o uruguaio Emiliano 
Rodriguez poderia ampliar, 
mas tocou fraco, nas mãos 
de Léo, que salvou um chute 
forte de Gabriel Baralhas.

O Goiânia cresceu no 
começo do segundo tem-
po. Cantou de Galo até 
os 10 minutos no terreiro 
campineiro. Teve duas boas 
chances e, na primeira de-
las, num rebote, Lima acer-
tou o chute, que tocou na 
trave, 2 a 1, aos 9 minutos.

O Galo estava disposto a 
reagir mas o Atlético-GO tem 
arma letal, guardada para o 
segundo tempo, Vagner Love.

Na primeira participação 
dele, reclamou um pênalti, 
mas a arbitragem ignorou. 
Quando o Galo apertou, 
Vagner Love acalmou a torci-
da do Dragão na boa jogada 
de linha de fundo, entre Luiz 
Fernando e Gabriel Bralhas. 
Vagner Love se antecipou na 
área e marcou o 6º gol dele, 3 
a 1, aos 19 minutos.

Gabigol foi suspenso por 
dois anos devido a uma frau-
de no exame antidoping. O 
julgamento, iniciado na se-
mana passada, foi concluído 
nesta segunda-feira, 25. A 
Justiça Desportiva Antidopa-
gem deliberou sobre o caso 
em uma sessão que durou 
pouco mais de duas horas. A 
pena terá início em 8 de abril 
de 2023, data da coleta reali-
zada no CT do clube, e o jo-
gador ficará impossibilitado 
de jogar até abril de 2025. Há 
possibilidade de recurso.

O placar do julgamento 
foi apertado, com 5 votos a 
favor da punição do atacante 
e 4 contra. Gabigol foi acusa-
do de violar o artigo 122 do 
Código Brasileiro Antidopa-
gem, que trata da “fraude ou 
tentativa de fraude em qual-
quer parte do processo de 
controle”. De acordo com o 
código, a condenação pode 
resultar em suspensão de até 

quatro anos.
Durante a defesa, foi 

apresentado o testemunho 
do bioquímico L.C. Cameron, 
convocado para discutir os 
métodos e técnicas de de-
tecção de doping. O depoi-
mento de Cameron foi ques-
tionado pelos advogados de 
Gabriel, pela Procuradoria do 
tribunal e pelos auditores. 
Ele afirmou que, do ponto de 

vista da colheita do resulta-
do, não houve violação.

A denúncia foi feita em 
dezembro, e a defesa enviada 
em 26 de janeiro, dentro do 
prazo estabelecido. Anexos 
das imagens da câmera de se-
gurança do CT Ninho do Uru-
bu foram incluídos para corro-
borar a versão do jogador.

Na primeira sessão do 
julgamento, realizada em 

20 de março, Gabigol pres-
tou depoimento por vide-
oconferência, assim como 
outras sete testemunhas. 
O tribunal decidiu encerrar 
a sessão e retomar os de-
bates nesta segunda-feira, 
também de forma virtual. 
Um dos argumentos da de-
fesa destacou que o jogador 
realizou o exame de sangue, 
considerado mais eficaz.

Gabigol foi representado 
pela equipe do advogado Bi-
chara Neto, conhecido por de-
fender Paolo Guerrero em caso 
de doping na Fifa em 2017. O 
vice-presidente geral e jurídi-
co do clube, Rodrigo Dunshee, 
também participou da sessão 
em defesa do jogador.

RELEMBRE O CASO
Gabigol foi acusado de 

dificultar um exame antido-
ping, enquadrado no artigo 
122 do Código Brasileiro 
Antidopagem, apesar de ter 
testado negativo. A denún-
cia citou atraso na realização 
do exame, descumprimento 
de instruções e desrespeito 
à equipe de coleta. 

O incidente ocorreu em 8 
de abril de 2023 no Ninho do 
Urubu. O processo, conheci-
do como doping surpresa, 
foi conduzido pela Autorida-
de Brasileira de Controle de 
Dopagem (ABCD). Gabigol 
recebeu a primeira notifica-
ção em 30 de maio. 

Reprodução

Com Endrick entre os re-
servas, a seleção brasileira 
encerrou a preparação para 
enfrentar a Espanha, em amis-
toso no Santiago Bernabéu. 
Com Endrick fora do time 
titular, o Brasil fez um único 
treino em campo após ven-
cer a Inglaterra por 1 a 0 em 
Wembley. A atividade ocorreu 
no CT do Real Madrid.

O técnico Dorival Júnior 
preparou dois times: um com 
a repetição do time e outro 
com mexidas. Ele afirma ain-
da não ter se decidido, mas 
cravou a ausência de Endrick.

A possível escalação é: 
Bento, Danilo, Fabricio Bru-
no, Beraldo e Wendell; João 
Gomes, Bruno Guimarães, 
Lucas Paquetá e Rodrygo. 
Raphinha e Vinicius Júnior.

“Temos duas possibilida-
des: uma seria justamente 
isso, dar oportunidades. 
Outra seria tentar achar um 
encaixe para a equipe. Esta-
mos ainda estudando. Hoje 
preparamos duas maneiras, 
duas equipes, e amanhã de-
finiremos depois de ouvir o 
departamento médico. Te-
mos duas possibilidades e 
tentaremos uma decisão as-
sertiva para um jogo tão im-
portante”, afirmou Dorival.

“Endrick não inicia como 
titular. Mas dará muitas ale-
grias à torcida madrilenha. 
Não tenho dúvidas disso. Tem 
futuro brilhante pela frente, 
amadurecimento maior. 

O jogo entre Brasil e Es-
panha está marcado para 
as 17h30 (de Brasília), com 
transmissão de Globo e Spor-
TV. O último confronto entre 
as seleções ocorreu em 2013, 
na final da Copa das Confe-
derações, vencida pelo Brasil 
por 3 a 0, com dois gols de 
Fred e um de Neymar, no Ma-
racanã. Ao todo, as equipes se 
enfrentaram nove vezes, com 
cinco vitórias do Brasil, duas 
da Espanha e dois empates.

Atlético vence novamente o Goiânia Atlético vence novamente o Goiânia 
e é o primeiro finalista do Goianãoe é o primeiro finalista do Goianão

Gabigol é suspenso por dois anos por tentativa de fraude em dopingGabigol é suspenso por dois anos por tentativa de fraude em doping

Com En-Com En-
drick reser-drick reser-
va, Dorival va, Dorival 
arma dois arma dois 
times antes times antes 
de enfrentar de enfrentar 
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O Conselho de Segu-
rança das Nações 
Unidas (ONU) apro-

vou nesta segunda-feira 
(25/3) uma resolução inédita 
pedindo “cessar-fogo imedia-
to” em Gaza. A resolução foi 
aprovada num momento em 
que os Estados Unidos muda-
ram de posição sobre o tema 
e se abstiveram de votar.

O texto também exige a 
libertação imediata e incondi-
cional de todos os reféns man-
tidos pelo Hamas. O órgão es-
tava em um impasse desde o 
início da guerra, em outubro, 
fracassando repetidamente 
em chegar a acordo sobre um 
pedido de cessar-fogo.

Em resposta, Israel cance-
lou a visita de uma delegação 
aos EUA esta semana. Mas o 
ministro da Defesa de Israel, 
Yoav Gallant, que já está em 
Washington, continuará a re-
alizar reuniões com os ame-
ricanos. Os EUA dizem que 
estão “muito decepcionados” 
com o cancelamento.

Washington tem criticado 
Israel pelo crescente número 
de vítimas em Gaza, com mais 
de 32 mil pessoas – principal-

mente mulheres e crianças 
– mortas pelos bombardeios 
israelenses, de acordo com o 
Ministério da Saúde do territó-
rio, administrado pelo Hamas.

Os EUA também pressio-
nam Israel para que o país 
faça mais para que ajuda 
humanitária seja entregue a 
Gaza, onde toda a população 
sofre graves níveis de inse-
gurança alimentar aguda. A 
ONU acusa Israel de obstruir 

a ajuda; já Israel culpa a ONU, 
acusando-a de não realizar as 
distribuições de suprimentos. 

A guerra eclodiu em 7 de ou-
tubro, depois de o Hamas, grupo 
islâmico palestino que governa 
Gaza, ter conduzido um ataque 
contra Israel, matando cerca de 
1.200 pessoas, segundo cálculos 
israelenses, e levando 253 pes-
soas para Gaza como reféns.

O contra ataque de Israel 
em Gaza que segue até hoje já 

deixou mais de 25 mil mortos. 
Grande parte da infraestrutura 
do território foi destruída e 85% 
da população foi deslocada. O 
Conselho de Segurança da ONU 
tem cinco membros permanen-
tes (China, Rússia, França, Reino 
Unido e Estados Unidos) e 10 
membros não permanentes 
eleitos a cada dois anos.

Guterres pediu repetida-
mente a Israel para conceder 
acesso “total” a itens humani-

tários em toda Gaza, onde a 
ONU afirma que cerca de 1,1 
milhões de pessoas enfren-
tam uma fome catastrófica.

Riyad Mansour, o repre-
sentante palestino na ONU, 
disse que foram necessários 
“mais de 100 mil palestinos 
mortos e mutilados... para 
que este conselho finalmente 
exigisse um cessar-fogo ime-
diato”, e que foi um “voto para 
que a humanidade prevaleça.”

MOTIVAÇÃO DOS EUA
A embaixadora dos EUA 

na ONU, Linda Thomas-Gre-
enfield, explicou porque os 
EUA se abstiveram de votar 
em vez de decidir pelo “sim”. 
Ela citou uma resolução an-
terior proposta pelos EUA e 
que foi bloqueada pela Rússia 
e pela China, pois “eles ainda 
não conseguem condenar os 
ataques terroristas do Hamas”.

“Eles demonstraram re-
petidamente que não estão 
realmente interessados em 
promover uma paz duradou-
ra através de esforços diplo-
máticos”, afirmou. O país não 
votou “sim”, disse Thomas-
-Greenfield, pois alguns pon-
tos importantes não foram 
mencionados na resolução 
aprovada, especialmente a 
condenação do Hamas.

“No entanto, como disse 
antes, apoiamos plenamente 
alguns dos objetivos centrais 
desta resolução não vinculati-
va”, afirmou a diplomata. 

“E acreditamos que era im-
portante que o conselho se 
manifestasse e deixasse cla-
ro que qualquer cessar-fogo 
deve vir acompanhado da 
libertação de todos os reféns”.
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O rapper Oruam, 21 anos, 
chegou ao palco do Lollapa-
looza no último domingo, 
24, com uma blusa branca 
estampada com a foto de 
seu pai, o traficante Mar-
cinho VP. O criminoso está 
detido desde 2006, hoje no 
presídio de segurança má-
xima de Catanduvas, no Pa-
raná, após ser condenado a 
44 anos de prisão por fazer 
parta da alta cúpula da fac-
ção Comando Vermelho.

O cantor foi criticado 
pela atitude e reagiu nas re-
des. “A cadeia deveria servir 

para ressocializar e não para 
torturar. Meu pai errou, mas 
está pagando pelos seus er-
ros e com sobra. Só queria 
que pudesse cumprir uma 
pena digna e saísse de ca-
beça erguida. Que quando 
chegue sua hora, você pos-
sa ter sua liberdade! E que 
o estado realmente deixe 
você vir como é de direito. 
Afinal, todos sabem que 
você já pagou sua pena”, 
disse Oruam. “Não tentem 
tirar de uma pessoa o direi-
to de reivindicar condições 
melhores pro seu pai, e nem 
de querer vê-lo em liberda-
de. Te amo, pai”, completou.

No novo filme da fran-
quia Ghostbusters: 
Apocalipse de Gelo, 

os herois voltam à Nova Ior-
que e se reúnem no corpo de 
bombeiros onde tudo come-
çou. Na produção, que tem es-
treia marcada para 11 de abril, 
a nova turma se junta ao time 
de caça-fantasmas original 
para combater duas ameaças 
terríveis e de arrepiar.

Na trama, a família Spen-
gler se muda para Nova Iorque 
e tenta fazer do emblemático 
corpo de bombeiros de Tribe-
ca, além de seu laboratório e 
quartel general, um lar. Quan-
do uma entidade maligna, o 
terrível Garraka, surge com 
o plano de congelar todo o 
planeta, os Ghostbusters se 
unem à equipe original para 
enfrentar essa ameaça.

O corpo de bombeiros 
ressurge como um dos prin-
cipais cenários do longa, ser-
vindo uma dose de nostalgia 
que vai agradar aos fãs da 
franquia, mas traz novidades.

“A estética de design des-
te filme tem coisas por toda 
parte; cada parede está re-
pleta de tecnologia, gadgets 

e pedaços realmente interes-
santes”, descreve a designer 
de produção vencedora do 
BAFTA, Eve Stewart.

Em Nova Iorque, os Ghos-
tbusters precisam lidar com 
as autoridades locais inter-
ferindo em suas atividades. 
Cansadas de toda a bagunça 
que os Spenglers causam na 
cidade em suas caçadas de 
fantasmas, elas tentam mi-
nar o grupo a todo custo.

Enquanto isso, ao desco-
brirem um artefato antigo 
que libera uma força maligna, 
os novatos unem forças ao 
time original para proteger a 

cidade e salvar o mundo de 
uma segunda Era do Gelo.

OUTROS DESTAQUES
“Duna: Parte 2” manteve-

-se em 2º lugar com uma arre-
cadação estimada de US$ 17,6 
milhões em sua quarta sema-
na, uma queda de apenas 
39%. O filme encerrou o do-
mingo com uma arrecadação 
doméstica impressionante de 
cerca de US$ 233 milhões. 

Líder da semana passa-
da, “Kung Fu Panda 4” caiu 
para o 3º lugar com US$ 16,8 
milhões, mas teve grande 
impacto na China, onde es-

treou em 1º lugar neste fim 
de semana com uma arreca-
dação de US$ 26,7 milhões. 
Sua bilheteria global está em 
US$ 268,1 milhões em três 
fins de semana de exibição.

Outra estreia do fim de 
semana ocupou o 4º lugar: o 
terror “Imaculada”, estrelado 
por Sydney Sweeney (“Ma-
dame Teia”), que arrecadou 
US$ 5 milhões. A produção 
independente da Neon rece-
beu uma nota C no CinemaS-
core, o que não é incomum 
para um filme de terror, mas 
empolgou a crítica, atingin-
do 72% no Rotten Tomatoes.

“Ghostbusters” une elenco “Ghostbusters” une elenco 
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